

Goldberg, den 02. Juni 2012

30 Jahre Handball des TSV Goldberg

110 Jahre TSV Goldberg, 30 Jahre Abteilung Handball unter der langjährigen Leitung des Sportfreundes Uwe Dölchow und dem Trainer Ralf Tetmeyer.

Ein erstes Traditionsturnier fand am Sonnabend, dem 02. Juni 2012 in der Turnhalle der Walter Husemann Schule statt. Auch der Vorsitzende des TSV Goldberg, Andreas Nath, weilte unter den Zuschauern.

Leider hatten mehrere eingeladene Mannschaften bedauerlicher Weise abgesagt. Das Turnier fand nur mit Schweriner Gästen und zwei Goldberger Mannschaften statt.

Ältere, bereits ausgeschiedene Sportfreunde der Abteilung Handball waren eingeladen. Es erschienen Hartmuth Leitzke, Egon Glaser, Frank Wopat, Olaf Crölle und Alfred Schröder. Diese alten Hasen ließen es sich nicht nehmen und spielten in einer Mannschaft mit. Zweimal 20 Minuten, Jeder gegen Jeden war der Spielmodus.

In der ersten Begegnung trafen Goldberg I und die Schweriner aufeinander. Mit einem verdienten Sieg gewannen die Gäste mit 23 : 13. Das Spiel Goldberg II gegen Schwerin konnten die Schweriner ebenfalls mit 30 : 18 für sich entscheiden. Das abschließende Spiel Goldberg I gegen Goldberg II fiel eindeutig für die jüngere Mannschaft der Goldberger aus.

Der Pokal ging somit eindeutig an die Schweriner Mannschaft, bei der wir uns hiermit für ihre Teilnahme bedanken.

Das Turnier fand einen schönen Ausklang, indem in gemeinsamer Runde zusammengesessen, alte Erinnerungen ausgetauscht und gegrillt wurde.

Franz Wessig

(Mannschaftsbetreuer)